L'éguille fut fondue aux forges de Cythère Et le dieu leur donna la trempe de ses traits Pour graver d'un caractère A ne s'effacer jamais.

Mon amant vous lira, serments de ma constance, Sincère épanchement, naïve expression De l'ascendant, de l'inclination Qui l'emportent encor sur la reconnaissance.

9 avril 1735.

M. de Walpole a été, pendant tout le séjour qu'il a fait ici, le sujet des nouvelles et des conversations de Paris. Chacun a voulu deviner l'objet de son voyage et pénétrer dans le secret de sa négociation, mais tout cela a abouti à de faibles conjectures que chacun a tirées suivant sa façon de penser, et M. de Walpole nous a laissé aussi savant à son départ que nous l'étions à son arrivée. Ce qu'il y a de certain c'est qu'il n'a eu de conférence qu'avec M. le Cardinal et qu'il n'a vu M. le garde des sceaux qu'un quart d'heure chez lui. Les sentiments sont différents sur cette circonstance; les uns disent qu'il n'a voulu conférer qu'avec le Cardinal seul, que les Anglais estiment beaucoup parce qu'ils prétendent qu'il ne leur a jamais manqué de parole; d'autres prétendent que c'est un trait de politique du garde des sceaux qui n'a point voulu se trouver à ces conférences, soit pour en laisser l'honneur à son patron, soit pour enéviter le blâme s'il s'y concluait quelque chose qui ne nous fût pas avantageux. Quoi qu'il en soit, M. de Walpole repartit hier et a repris le chemin de la Haye et non celui de Madrid, comme on l'avait dit d'abord. M. de Coigny part lundi: on fait une mauvaise pointe à son sujet: on dit qu'il a pris pour aide de camp Mademoiselle Maubois pour tourner le camp d'Ailbron.